
Sitzungsprotokoll vom 30.10.2024 des FSR CCB 
Anwesende FSR-Mitglieder: 

SHAIAN AFSHAR, TIM-CHRISTOPHER AUST, SIMON BOLSMANN, MAREN DOBRICK, RICARDO FERREIRA, ANTON 

‘ROBIN‘ JUROCHNIK, MICHELE KABIRI, FREDERIK ‘FRED‘ KAUFMANN, LARS KOHLE, SILAS KOCH, ROBIN KURZNER, 

JELLE MEIER, STEFANIE ‘STEFFI‘ NEUHOF, ANNIKA NEUMANN, PHILIPP RATERT, JACKY SALMEN, DAJANA SCHWAB, 

ANASTASIA SENNIKOVA, MAYA WERTHENBACH, NAOMI ZINK 

Anwesende Gäste: 

THAGSHI KIRITHARAN, MATILDA MICHELE, MAIK SIEGLITZ 

 

Der Vorsitzende MICHELE KABIRI eröffnet die Sitzung um 18:16 Uhr. 

Top 01: Formalia – tolle Protokolle 
MAYA verliest das Protokoll vom 16.10.2024, welches nach Änderungen mit einer Enthaltung 

und keiner Gegenstimme angenommen wird. 

Top 02: Schwarzes Brett – Weitergabe von Infos 
MAREN berichtet, dass das schwarze Brett des FSR derzeit kaum genutzt wird und regelmäßiger 

mit Informationen bestückt werden sollte. Es werden folgende Vorschläge zur besseren 

Nutzung gemacht: Anzeigen für freie Bachelorplätze, Links zu Umfragen sowie weitere 

relevante Informationen.  

Zusätzlich wird angeregt, dass auch die Arbeitskreise (AKs) der Fakultät ihre Aushangbretter 

aktualisieren und insbesondere Stellenanzeigen dort veröffentlicht werden sollten. 

Top 03: Integration internationaler Studierender – Frau HEINZ hat 

Vorschläge 
MICHELE berichtet von seinem Gespräch mit Frau Dr. HEINZ zur besseren Integration 

internationaler Studierender. Dabei wurde die Sprachbarriere als das größte Hindernis 

identifiziert, da viele der internationalen Studierenden kaum oder gar kein Deutsch sprechen. 

Frau HEINZ schlug vor, dass einige FSR-Mitglieder sich mit den betroffenen Studierenden treffen 

könnten, um gemeinsam die ersten Übungen und Vorlesungen durchzugehen. Dieser 

Vorschlag wurde von der Mehrheit des FSR jedoch kritisch gesehen. 

Stattdessen bringt der FSR folgende Alternativen ein: 

• gezielte Veranstaltungen in englischer Sprache, 

• englischsprachige Ankündigungen während der O-Phase, 

• die Bildung einer Kleingruppe innerhalb der O-Phase speziell für internationale 

Studierende mit englischer Betreuung, 

• die Ernennung zweier Mentor*innen als feste Ansprechpartner*innen für die 

internationalen Studierenden. 



Zusätzlich berichtet MAREN, dass sie sich am Dienstag, den 5. November 2024 um 14:00 Uhr 

mit Frau Dr. HEINZ und zwölf internationalen Studierenden treffen wird, um ihnen Beratung 

und Austauschmöglichkeiten zu bieten. 

Top 04: FakRat – Maren berichtet 
MAREN und LARS berichten von der FakRat-Sitzung vom 30.10.2024. Dabei wurde 

bekanntgegeben, dass Dr. IOVKOVA künftig berechtigt sein wird, Bachelorarbeiten zu betreuen, 

und Dr. PENG WU als Zweitgutachter für Promotionen zugelassen wird. 

Weiterhin wird ab dem Sommersemester 2025 der neue Masterstudiengang "Molecular and 

Digital Cell Biology" (MDCB) angeboten. Dieser Studiengang ist eine Kooperation zwischen den 

Fachbereichen Chemische Biologie und Bioingenieurwesen und fokussiert auf Zellbiologie und 

Bioinformatik. Das MDCB-Programm richtet sich an Studierende der Chemischen Biologie, 

Bioingenieurwissenschaften sowie weiterer verwandter Studiengänge, die bereits 

Erfahrungen in den thematischen Schwerpunkten des Studiengangs mitbringen. 

Top 05: FSR-Bescheinigung – Wer braucht noch eine 
MICHELE wird FSR-Bescheinigungen für die Ratsmitglieder beantragen. Er bittet daher alle 

Mitglieder, die eine Bescheinigung benötigen, sich entsprechend bei ihm zu melden. 

Top 06: FVV – Die Präsentation 
SILAS stellt eine Präsentation vor, in der über den Pizzakauf für die kommende FVV diskutiert 

wird (siehe Anhang). Zur Auswahl stehen die Pizzerien La Scala und Totto. Trotz nicht 

aktualisierter Preise auf den Websites wird mehrheitlich beschlossen, bei La Scala zu bestellen, 

da deren Bleche größer sind. Anstelle einer Family-Pizza mit Spinat wird ein Spinat-Blech 

geordert. Zwei vegane Pizzen werden zusätzlich bei der Food Fakultät der TU Dortmund 

beschafft. Mit einer Enthaltung und ohne Gegenstimme wird ein Budget von 200.00 € für die 

Pizzen genehmigt. SILAS übernimmt die Bestellung und wird darauf achten, die Rechnung 

korrekt einzureichen. 

Top 07: Feedback – Die Präsentation 
FRED und LARS präsentieren Ideen und Verbesserungsvorschläge für den neuen FSR (siehe 

Anhang). Die Präsentation wird teils, als pessimistisch wahrgenommen, da einige Punkte als 

einmalige Ausnahmefälle oder nichtzutreffend empfunden werden. ANNIKA regt an, Feedback 

durch Gutscheine zu belohnen, und ANASTASIA schlägt vor, zukünftig alle Werbematerialien 

bilingual (Deutsch und Englisch) zu gestalten, um eine breitere Studierendenschaft zu 

erreichen. 

FRED und LARS haben ihre Präsentation auch als PDF in Textform und planen, diese dem neuen 

Rat zu übergeben. RICARDO schlägt jedoch eine Überarbeitung der PDF vor, sodass sie neben 

Verbesserungsvorschlägen auch positive Aspekte hervorhebt, um sicherzustellen, dass gut 

funktionierende Prozesse weiterhin beachtet werden. 

Zusätzlich berichten MAREN und STEFFI, dass sie eine detaillierte Aufgabenliste für den neuen 

Rat erstellen möchten, um eine effiziente Übergabe der Verantwortlichkeiten sicherzustellen. 



Top 08: Sonstiges – Das Ende einer Ära 
JELLE informiert, dass der gemeinsam mit dem JCF organisierte Glühweinstand am 11.12.2024 

stattfinden wird. 

MAYA weist darauf hin, dass sich noch drei Grillzangen vom FSR im Haus D befinden. DAJANA 

wird diese abholen.  

PHILIPP berichtet, dass der FSR derzeit drei unterschiedliche Kittelmodelle verkauft, die sich 

jeweils in Größe, Herstellungsverfahren und Hersteller unterscheiden. Auch einige vorhandene 

Probekittel entsprechen nicht den angebotenen Modellen. Es wird vorgeschlagen, eine*n 

Beauftragte*n für den Kittelkauf zu benennen, um die Bestellungen künftig zu 

vereinheitlichen. 

SIMON berichtet von der durchgeführten Inventur und erwähnt, dass sich im Büro alte 

Probekittel befinden, die entsorgt werden könnten. ROBIN wird die Inventurliste digitalisieren. 

MICHELE wird daran erinnert, die Kisten mit Kleidung für die Kleiderspende zu übergeben und 

den Verlust des Lagerschlüssels offiziell zu melden. 

Die Protokollierenden RICARDO und MAYA werden eine Liste mit allen offenen 

Tagesordnungspunkten und Aufgaben für den neuen Rat zusammenstellen, um 

sicherzustellen, dass keine Anliegen verloren gehen. 

MAYA merkt an, dass die Büroöffnungszeiten zeitnah im neuen Rat besprochen und festgelegt 

werden sollten. 

 

Der Vorsitzende MICHELE KABIRI beendet die Sitzung um 19:44 Uhr. 

 

____________________________________ 

gez. RICARDO FERREIRA 

 

Mit diesem Protokoll bedanken wir uns herzlich bei allen für die Zusammenarbeit und 

Unterstützung im vergangenen Amtsjahr und wünschen dem neuen Rat einen erfolgreichen 

Start! – Vielen Dank für ein tolles Jahr! 

Euer Fachschaftsrat 2023/2024 

 

 
 



Top



Übersicht

• Was wir bestellen werden

• Die Drei Pizzerien-Optionen*

• Ein Preisvergleich

• Meinungen

*mehr als drei Pizzerien aber 3 Optionen



Was wurde bisher bestellt?

Vegetarische Optionen:

• 3x Margerita Blech:

• 1x Funghi Blech:

• 1x Spinachi Blech:

Fleischhaltige Optionen:

• 2x Salami Blech:

• 1x Schinken Blech:

Mein Vorschlag:

Vegetarische Optionen:

• 3x Margerita Blech:

• 1x Funghi Blech:

• 1x Spinachi Family Pizza:

Fleischhaltige Optionen:

• 2x Salami Blech:

• 1x Schinken Blech:

Vegane Option:

• 1x Vegane Family Pizza:



Die Auswahl an Pizzerien

Pizzeria LA SCALA Pizzeria Totto Weitere telefonische oder 

persönliche Anfragen bspw bei:

- Mr. Pizza
- Pizzeria Paanusha



Pizzaria La Scala

Pizzeria LA SCALA
Pizzablech von den Maßen 40x60 [cm] (15+ €) 

mit + 2 € je Belag (siehe Folgefolie) sowie 

Family-Pizza des Durchmessers 45 cm (9,5+ €) 

mit + 1,5 € je Belag

Lieferservice ab 10 € (ohne Getränke) kostenfrei

Öffnungszeiten
Mo-Fr
12:00-14:30
17:00-22:30



Pizzaria La Scala

Pizzeria LA SCALA

Preise nach Pizza-Karte:

Vegetarische Optionen:

I. 3x Margerita Blech:

3 ‧ 15 € = 45 €

II. 1x Funghi Blech:

15 + 2 [€] = 17 €

III. 1x Spinachi Family Pizza:

9,5 + 3 [€] = 12,50 €

Fleischhaltige Optionen:

I. 2x Salami Blech:

2 ‧ (15 + 2) [€] = 34 €

II. 1x Schinken Blech:

15 + 2 [€] = 17 €

Vegane Option:

1x Vegane Family Pizza:

 9,5 + 4,5 [€] = 14 €

Σ: 139,50 €



Pizzeria Totto

Pizzeria Totto
Auf der Speisekarte gibt es Pizza-
Bleche der Maße 40x60 cm für   
18,00 € mit Aufpreisen von + 4,00 

€ bis 8,50 € je Belag-Option.

Unsere Auswahl:

Salami: + 6,00 €
Schinken: + 6,00 €
Champignons: + 4,00 €
Spinat: + 4,00 €
Jegliche weitere vegane Option:
+ 4,00 €

(Tomatensauce, Gouda inkl.)

Die Familien Pizzen (Ø: 30 cm) gibt 
es bereits in vorgefertigter Version:

Unsere Auswahl:

Pizza Spinaci: 7,50 €
vegane Pizza: vrmtl. geg. 9 € (?)

➔Anfrage

!Aber: insg. 5% Rabatt möglich



Pizzeria Totto

Pizzeria Totto

Vegetarische Optionen:

I. 3x Margerita Blech:

3 ‧ 18 € = 54 €

II. 1x Funghi Blech:

18 + 4 [€] = 22 €

III. 1x Spinachi Family Pizza:

7,50 €

Fleischhaltige Optionen:

I. 2x Salami Blech:

2 ‧ (18 + 6) [€] = 48 €

II. 1x Schinken Blech:

18 + 6 [€] = 24 €

Vegane Option:

1x Vegane Family Pizza:

 ~ 9 €

Σ: 164,50 € / - 5 %

=  156,28 €

Lieferung: Di-Fr:
10:45 Uhr – 14:00 Uhr
16:45 Uhr – 20:30 Uhr

Für „Office-Rabatt“ (-5 %) 
mehrere Mobilfunk-Geräte 
benötigt.

Barzahlung, sowie jegliche 
gängige Überweisungsform 
(kein Bitcoin ) möglich.



Meine Empfehlung

Pizzeria LA SCALA

Weil: - Günstiger
 - größere Familien-Pizzen
 - gleiche Pizza-Blech Größe  (für weniger €)

 - weniger Aufwand bei der Bestellung



Danke für eure 
Aufmerksamkeit !

Präsentation zur FVV-Pizzabestellung



Ideen für den Rat



BuFaTa

• Jährlich finden BuFaTas statt
• Vor Corona: wir nehmen teil, veranstalten diese selbst
• Heute: Die Mails werden ignoriert

→Einladungen im Rat diskutieren
→Teilnehmen wenn wir Zeit haben

→Austausch mit anderen Fachschaften, Wie handlen die ihre 
Probleme?



Gremienarbeit

• Wir sind Teil verschiedener Gremien (FsRK, StuPa)
• daraus berichten wir aktuell nicht

→Über das Geschehen an der Uni informiert bleiben 
→Neue Regelungen und Angebote kennenlernen



Dekanatsgespräche

• Wir sprechen mit Dekanat/Professoren über einzelne Probleme 
• Aktuell: unzureichende Vorbereitung, „Ausufern“ der Gespräche

→Bessere Vorbereitung
→Klare Zielsetzung 
→Regelmäßige Gespräche über die aktuelle Situation



Neue Ratsmitglieder

• Kennen Hochschulpolitik nicht gut genug
• Sind teils nicht daran interessiert

→Dies ist unsere „Aufgabe Nr.1“
→Informieren, teilnehmen

→Die Situation für uns so verbessern 
→Studentische Teilhabe an Entscheidungen gewährleisten



Diskussionen im Rat

• Wir diskutieren im Kreis oder streiten uns
→Argumente einmal nennen
→Schnell abstimmen

Wir arbeiten miteinander, nicht gegeneinander!



Erreichbarkeit

• Nicht ausreichend während O-Phase oder wenn Vorsitz abwesend
→Wichtig für unsere Aufgabe Nr. 1

→Alternativen für „Ausnahmesituationen“ schaffen
→Weiterleitung von Ratsmails
→E-Mail-Beauftragten nicht noch mehr Aufgaben geben



Kommunikation nach Außen

• Aktuell keine, dadurch
• Nur Selbsteinschätzung, die nicht kritisch hinterfragt wird
• Kein Feedback von Außen

→Persönliche Gespräche suchen
→Feedback aus Erstigruppen

→Wir machen die Veranstaltungen für Alle!



Veranstaltungen

• Aktuell: Große Gruppe von uns hinter dem Tresen
• „Vortrinken“ vor Feiern

→Wir wirken abgeschottet

→Schichten einhalten
→Hinter dem Tresen ist Arbeitszone, nicht Gesprächszone
→Ähnlichen Trunkenheitszustand wie unsere Gäste einhalten



Zielgruppen

Sollte sein:
• Arbeitskreise, damit sich diese mit Studierenden austauschen können

• „vertikale Vermischung“

• Restliche Uni

1. Mehr Umsatz für uns

2. Eine gut besuchte Veranstaltung wird eher besucht



Werbung

• Wir erreichen aktuell nicht alle

→Werbung im persönlichen Gespräch

→Werben in Lehrveranstaltungen

→AKs direkt ansprechen



Weitere Anregungen

• Hochschulpolitik besser an Studierende bringen
→In Lehrveranstaltungen im 1. Semester/Mastereinführung vorstellen

• Ratsarbeit in O-Phase FVV mehr auf Hochschulpolitik beziehen, 
nicht als Selbstzweck für Feiern

Ratsarbeit in Zukunft immer verbessern, bei „es läuft doch gut 
genug“ wird es stetig schlechter!


